



Bati Tuud Koramil 06 Plumpang Tuban Hadiri Sosialisasi LMDH

Basory Wijaya - TUBAN.KAMPAI.CO.ID

Dec 9, 2022 - 07:55



TUBAN, – Koramil [0811/06](#) Plumpang, Pelda Lantip Pratomo menghadiri kegiatan rapat sosialisasi perhutanan sosial dalam rangka menguatkan pemahaman dan komitmen dalam pembangunan Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH). Kamis (8/12/2022).



Kegiatan yang dilaksanakan di Balai Dusun Tegalrejo Desa Sumurjalak kecamatan Plumpang ini juga dihadiri oleh Adm. Kph. Kabupaten Tuban Bpk. Hengky, Babinsa, Bhbinkamtibmas, Kepala Desa dan masyarakat Dusun Tegalrejo.

Hengky mengungkapkan, Bahwa kegiatan rehabilitasi hutan dan lahan memang sangat penting dan harus segera dilakukan, mengingat laju deforestasi di Kabupaten Tuban khususnya Wilayah Kawasan Pegunungan Kabupaten Tuban.

Dengan adanya Sosialisasi diharapkan kepada semua pihak untuk bisa mengerti, memahami serta melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik, sehingga untuk bisa tercapainya pemanfaatan Hutan sesuai dengan fungsinya dan tetap terjaga kelestarian Hutan. lebih lanjut bahwa kegiatan Rehabilitasi Hutan tak cukup hanya dilakukan oleh pihak dari Dinas Kehutanan saja, akan tetapi perlu adanya dukungan dan peran dari semua pihak."jelasnya.

Batituud Koramil [0811/06](#) Plumpang Pelda Lantip juga mengajak serta menghimbau kepada seluruh peserta yang hadir untuk bersama-sama mendukung penyiapan perhutanan sosial untuk kelestarian hutan saat ini dan nanti.

Juga menyebutkan bahwa sosialisasi penyiapan perhutanan sosial sangat penting dan untuk segera dilakukan mengingat saat ini maraknya penebangan liar.

“Hutan merupakan salah satu sumber daya alam yang harus dijaga dan dilestarikan keberadaannya karena banyak manfaat yang dapat kita ambil dengan pelestarian hutan tersebut,” jelasnya.

Dengan sosialisasi tersebut diharapkan kepada semua pihak untuk bisa mengerti dan memahami serta melaksanakan tugas juga tanggung jawabnya masing-masing.

“Sehingga akan dapat terwujud pemanfaatan hutan sesuai dengan fungsinya,” harapnya. (Pendim0811)